

# **Blick auf gutes Jahr macht den Sänger viel Freude**

## **177. Jahreshauptversammlung des Männergesangverein Frohsinn Biberach**

„Erstes volles Jahr ohne Coronaeinschränkungen, da macht das Singen wieder uneingeschränkte Freude.“ Mit diesen Worten begrüßte der 1. Vorsitzende Rudolf Junginger in seinem Bericht die zahlreich anwesenden Mitglieder zur 177.

Jahreshauptversammlung. Ein besonderes schönes Chorerlebnis waren die musikalischen Darbietungen an dem Polterabend und bei der nachgeholtten kirchlichen Trauung unseres Chorleiters Simon Föhr.

Wie schon fast Tradition waren die Auftritte beim Musikfrühling und Spaß am Samstag sehr schön und erfolgreich. Schweißtreibend ging es bei dem sehr gelungen Sommerfest zu. Neben dem Singen waren bei gut 30. Grad die zahlreichen Gäste mit Getränken, Kuchen und Speisen zu versorgen. Auch die Tombola war wieder ein Highlight.

Ein absoluter Höhepunkt war wieder das gelungene und Herbstkonzert im Martin-Luther-Gemeindehaus.

Besonders erfreulich ist der stetige Sängerzuwachs in den letzten 2 Jahren, mit inzwischen über 50 Sängern.

Rudolf Junginger bedankte sich bei allen Helferinnen und Helfern die bei den Veranstaltungen mit tollen Einsatz dabei sind.

Mit dem Zitat „Nichts ist motivierender als Erfolg“ begann unser Chorleiter seinen Bericht. In dem zurückliegenden Jahr hat der Chor wieder Musikalisch bewiesen, wie motivierend gelungene Auftritte sind. Mit einer CD-Aufnahme und den anstehenden Auftritten fehlt es nicht an schönen Herausforderungen in 2024.

Daß singen allen Sängern Spaß und Freude bereitet, sieht man an der 83%igen Chorteilnahme. Für null Fehlstunden wurde Marx Tress mit einer guten Flasche Wein belohnt.

Tobias Derne-Schulte berichtete über einen ausgeglichenen Haushalt. Das Jahr 2023 wurde, sehr erfreulich, mit einem kleinen positiven Ergebnis abgeschlossen. Die Kassenprüfer bestätigen dem Schatzmeister eine vorbildliche Kassenführung. Die von Günther Skatulla beantragte Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig angenommen.

2024 standen die Funktionen, 2. Vorstand, Schriftführer und 2. Kassenprüfer zur Wahl an. Gerhard Schreg, der 27 Jahre das Amt des 2. Vorsitzender inne hatte, stellte sich nicht mehr zur Wahl. Neu in den Vorstand wurde Gerhard Eheleben als 2. Vorsitzender gewählt. Als Schriftführer wurde Benno Weckerle und als Kassenprüfer wurde Karl Weber bestätigt.

Jetzt war es an der Zeit langjährigen Mitgliedern zu danken, bzw. zu ehren. Dem scheidenden 2. Vorsitzenden Gerhard Schreg wurde für seine 50 Jahre aktiven Wirkens im Vorstand des MGV Frohsinns ein besonderer Dank ausgesprochen.

Für langjähriges Singen wurden, Wolfgang Reich für 20 Jahre, die Sänger Johannes Föhr, Josef Bertele und Karl Fleischer für 10 Jahre geehrt.

Die Versammlung endete traditionell mit einem gemütlichen Ausklang bei guter Verpflegung durch unseren Sänger Charly Birk.